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 Scopitone c’est quoi ?                         

 

Concert pendant le festival Scopitone 2024 

Photo prise par David Gallard 

 

Scopitone c’est un festival. 

Il a lieu tous les ans au mois de septembre. 

Il y a des concerts et une exposition. 

 

Le festival est organisé par Stereolux. 

Stereolux est un lieu culturel qui est sur l'Île de Nantes,  

derrière les Machines de l’Ile. 
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 Scopitone c’est quand ?  

 

     Scopitone dure 5 jours.  

Du mercredi 17 septembre 2025  

au dimanche 21 septembre 2025.  

 

 

Les concerts et les spectacles 

 

Les Nuits Electro  

 

C’est le vendredi 19 septembre et le samedi 20 septembre, 

de 22 heures à 5 heures du matin. 

 

Les concerts Nuits Electro sont à Stereolux. 

 

Comment cela se déroule à Stereolux ?  

Les Nuits Electro c’est très festif.  

Les personnes dansent comme en boîte de nuit. 

Il y a une terrasse pour être au calme, 

et pour s’asseoir et faire des pauses.  

Un vestiaire est disponible pendant les 2 soirées Nuits Electro. 

Des bouchons d’oreilles sont disponibles gratuitement, 

si la musique est trop forte. 
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Quelle musique vous allez écouter ? 

 

Vous allez écouter plusieurs styles de musique :  

    electro, techno, afro beat, hip-hop, house et pop 

 

Sedef Adasi pendant le festival Scopitone 2024 

Photo prise par David Gallard 

 

26 artistes viennent à Scopitone cette année. 

Certains sont Français et d’autres viennent d’autres pays.  

Leurs instruments sont des machines et des ordinateurs. 

Certains concerts mélangent de la musique et de la lumière.  
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Pour réserver vos places ?  

Les concerts des Nuits Electro sont payants.  

Vous pouvez réserver votre place :  

    sur place à Stereolux 

    par téléphone 02 40 43 20 43  

    sur le site internet  https://stereolux.org/scopitone-2025 

 

Les concerts sont gratuits pour les accompagnateurs  

de personnes en situation de handicap, 

       avec présentation d'un document justificatif. 

   

Les chiens d’assistance sont autorisés. 

 

Il y a des concerts gratuits 

Vous pouvez aller à 8 concerts gratuits qui sont : 

    Tatie Dee le mercredi 17 septembre,  

à 16 heures 30 au Manoir de Procé. 

    Matière Danse le jeudi 18 septembre,  

à 20 heures à ASKIP 

    Lisa More + Gaya le jeudi 18 septembre,  

à 22 heures à Ohm Town 

    alys(alys)alys le vendredi 19 septembre,  

à 20 heures à ASKIP 

 

https://stereolux.org/scopitone-2025
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    Tryphème le samedi 20 septembre,  

à 20 heures à ASKIP 

    Guedra Guedra le samedi 20 septembre, 

 à 21 heures au Lieu Unique 

    Venga Venga le dimanche 21 septembre,  

à 18 heures au Little Atlantique Brewery 

 

Une Boum électro est prévue pour les enfants à partir de 7 ans, 

Elle est à Magmaa le samedi 20 septembre à 18 heures 30. 

       C’est gratuit. 
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Le spectacle Je suis une montagne  

 

C’est quand ?  

    Le jeudi 18 septembre,  

à 18 heures à 20 heures. 

    Le vendredi 19 septembre,  

à 18 heures, 20 heures et 22 heures. 

    Le samedi 20 septembre, 

à 11 heures, 14 heures 30, 16 heures, 18 heures et à 20 heures. 

Vous devrez arriver 30 minutes avant le début du spectacle. 

 

C’est où ?  

Le spectacle Je suis une montagne est au Lieu Unique. 

 

C’est quoi ? 

C’est un spectacle immersif. 

Immersif veut dire que vous aurez l’impression  

d’être à l’intérieur du spectacle. 

Vous serez allongé dans un transat au-dessus du sol. 

Vous aurez l’impression d’être dans la nature. 

Vous pourrez ressentir des sensations comme le vent ou la pluie. 

Il y aura beaucoup de lumière. 
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Photographie Je suis une montagne 

 

 

Ce spectacle est à partir de 14 ans. 

Il y aura beaucoup d’effets lumineux. 

Il est interdit aux personnes épileptiques et aux femmes enceintes. 

 

Pour réserver vos places  

Le spectacle Je suis une montagne est payant. 

Vous pouvez réserver votre place :  

    sur place à Stereolux 

    par téléphone 02 40 43 20 43  

    sur le site internet https://stereolux.org/agenda/je-suis-une-montagne 

https://stereolux.org/agenda/je-suis-une-montagne
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La conférence Misunderstandings  

 

C’est le jeudi 18 septembre à 18 heures 30 

 
La conférence Misunderstandings se passe  

à l’Amphithéâtre de l’Ecole des Beaux-Arts Nantes Saint-Nazaire. 

 

C’est quoi ? 

Misunderstandings est une conférence originale  

qui ressemble à un spectacle d’humour. 

Le thème de la conférence est l’histoire de la prédiction.  

La prédiction c’est deviner l’avenir. 

C’est une conférence de Rocio Berenguer,  

qui est une autrice et metteuse en scène. 

 

Comment réserver ?  

La conférence Misunderstandings est gratuite. 

Le nombre de place est limité. 

Il vous faut réserver votre place sur le site internet :  

https://stereolux.org/agenda/misunderstandings 

Vous serez assis. 

 

 

 

https://stereolux.org/agenda/misunderstandings
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L’exposition 

 

C’est quoi ?  

Une exposition c’est une présentation de plusieurs oeuvres. 

Cette année le thème est Prophéties. 

Les Prophéties correspondent aux visions 

que l’on peut avoir sur l’avenir. 

 

C’est quand ? 

L’exposition se déroule sur 5 jours :  

    Le mercredi 17 septembre de  

18 heures 30 à 21 heures 30 

    Le jeudi 18 septembre de  

13 heures à 20 heures 30 

    Le vendredi 19 septembre de  

13 heures à 20 heures 30 

    Le samedi 20 septembre de  

11 heures à 20 heures 30 

    Le dimanche 21 septembre de  

11 heures à 19 heures 

La dernière entrée peut se faire 30 minutes avant la fin de l’exposition. 
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C’est où ?  

L’exposition se déroule dans 3 lieux différents : 

    Allée Frida Kahlo dans les Halles 1 et 2  

    Galerie Open School Beaux-Arts Nantes Saint-Nazaire 

    Galerie de l’Ordre des Architectes 

Quel type d’art peut-on aller voir ?  

Vous verrez de l’art numérique.  

C’est de l’art créé avec des ordinateurs. 

Il y a des images, des vidéos, de la lumière et du son. 

 

Vous pouvez voir 15 oeuvres.  

Certaines mélangent l'art et l’intelligence artificielle.  

L’intelligence artificielle c’est un ordinateur, 

qui imite le cerveau humain à l’aide d’un logiciel. 
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Oeuvre de Clément Edouard et Pierce Warnecke en 2024 

 

 

Est-ce qu’il faut réserver ?  

L’exposition est gratuite.   

Vous pouvez venir sans réserver. 

 

Visites guidées  

Des visites avec des guides sont prévues :  

Pour les adultes : 

    le vendredi 19 septembre  

à 18 heures 30 

    le samedi 20 septembre 

 à 14 heures 30 et également à 18 heures 30 

    le dimanche 21 septembre  

à 14 heures 30 
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Pour les enfants :  

    le samedi 20 septembre  

à 11 heures 30 

    le dimanche 21 septembre  

à 11 heures 30 

Une visite dure 45 minutes  

Les visites guidées sont gratuites 

Ouverture des inscriptions la semaine du 28 août 

Vous pouvez réserver votre place en ligne en remplissant un formulaire : 

https://stereolux.org/scopitone-2025/accessibilite-du-festival  

  

 

 

 

                           Visite en Langue des Signes Française 

 

 

Une visite en Langue des Signes Française est prévue :  

    le samedi 20 septembre à 11 heures 30  

 

      La visite dure 1 heure et elle est gratuite.  

Il vous faut réserver votre place par mail  inscription@stereolux.org 

ou par sms au 06 64 50 71 90 

   

https://stereolux.org/scopitone-2025/accessibilite-du-festival
https://stereolux.org/scopitone-2025/accessibilite-du-festival
mailto:inscription@stereolux.org
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  Visite en Audiodescription                      

 

Une visite en Audiodescription est prévue :  

    le vendredi 19 septembre à 16 heures 

La visite dure 1 heure et elle est gratuite.  

Il vous faut réserver votre place par mail  jeremy.pickupprod@gmail.com 

ou en appelant le 02 40 35 28 44 

 

 

 

Les autres activités de Scopitone  

Il y a Globoscope dans la cour du Château des Ducs de Bretagne 

      C’est une oeuvre lumineuse et sonore. 

Elle est visible quand il fait nuit. 

 

Il y a 230 boules lumineuses au sol. 

Cette oeuvre existe depuis 10 ans. 

Cette année le collectif a collaboré avec le DJ nantais Simo Cell. 

Il a créé une musique spécialement pour l’occasion. 

 

 

 

 

mailto:jeremy.pickupprod@gmail.com
mailto:jeremy.pickupprod@gmail.com
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Photographie de Globoscope 

 

Vous pouvez voir Globoscope pendant 3 jours. 

du jeudi 18 septembre au samedi 20 septembre,  

de 21 heures à 23 heures. 

Ce spectacle est gratuit et en accès libre. 

 

 

Scopitone propose aussi des ateliers et des conférences. 

Vous pouvez avoir les renseignements sur le site Internet  

www.scopitone/programmation-2025 

 

 

 

 

https://stereolux.org/scopitone-2025
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Comment aller à Scopitone ? 

 

Scopitone se déroule dans plusieurs lieux à Nantes.  

 

    Stereolux 4 boulevard Léon Bureau. 

 

    Halles 1 et 2 5 allée Frida Kahlo. 

 

    Open School Beaux-Arts Nantes Saint-Nazaire 2 allée Frida Kahlo. 

 

    Galerie de l’Ordre des Architectes 17 rue de la Noue Bras de Fer. 

 

    Le Lieu Unique Rue de la Biscuiterie 

 

    Magmaa 15 rue de la Noue Bras de Fer  

 

    Trempo 6 Boulevard Léon Bureau 

 

    ASKIP 2 allée Frida Kahlo 

 

    Ohm Town 16-17 rue Jules Launey 

 

    Little Atlantique Brewery 23 boulevard de Chantenay 

 

    Manoir de Procé 44 rue des Dervallières 

 

    Le Château des Ducs de Bretagne 4 Place Marc Elder 
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          Plan des lieux. 

 

 

 

 

                          

                        Venir en transports en commun  

 

 

Les transports en commun sont gratuits les samedis et dimanches.  

Les arrêts sont : 

 Tramway ligne 1 arrêt Chantiers navals. 

 Bus ligne 11 arrêt Chantiers navals. 

 Bus ligne 5 arrêt Prairie au duc. 

 Bus ligne 26 arrêt République. 

 Bus ligne 81 arrêt Gare maritime. 

 Bus ligne C20 arrêt Gare maritime. 
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Venir en voiture             

 

 

 Parking des Machines Rue Arthur 3  

Il est payant et à 21 places PMR. 

PMR c’est Personnes à Mobilités Réduites. 

 

 Parking des Nefs Boulevard de la Prairie au Duc  

Il est payant et à 11 places PMR. 

 

 Parking Wilson Quai Président Wilson 

Il est gratuit et à 9 places PMR. 

Il est à 900 mètres de Stereolux. 

       Il vous faut marcher 18 minutes entre le parking et Stereolux. 

 

 

Attention il y a des travaux sur le Pont Anne de Bretagne. 

La circulation est seulement ouverte 

dans le sens sud-nord boulevard Léon Bureau. 
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                         Venir à vélo      
 

 

Il y a 3 parkings de vélos Naolib :  

    2 bis boulevard Léon Bureau. 

    19 quai François Mitterrand. 

    25 boulevard de la Prairie au Duc. 

 

Si vous venez avec votre vélo,  

vous pourrez le garer dans le quartier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             

                                                           Photographie d’un parking à vélos Naolib  
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Qui contacter ? 
 

Pour plus d’informations vous avez plusieurs solutions :  

 

Venir sur place à la billetterie de Stereolux 

La billetterie est ouverte les : 

    Lundi. 

    Mercredi. 

    Jeudi. 

    Vendredi.  

       De 13 heures à 18 heures 30. 

 

Attention la billetterie est fermée du 28 juin au 19 août 2025. 

 

Vous pouvez nous contacter par téléphone au 02 40 43 20 43 

Vous pouvez nous contacter par mail à billetterie@stereolux.org  

 

Vous pouvez aller consulter notre site internet pour y voir : 

    La programmation :  

https://stereolux.org/scopitone-2025 

 

    Plus d’informations sur l’accessibilité : 

https://stereolux.org/scopitone-2025/accessibilite-du-festival 

 

mailto:billetterie@stereolux.org
https://stereolux.org/scopitone-2025
https://stereolux.org/scopitone-2025/accessibilite-du-festival

